

**DEPORTES | Atletismo**

**El UMAX Mountain Series alcanza este año su sexta edición**

**Por primera vez, las tres carreras se incluyen en la Copa Provincial de Carreras por Montaña**

**Redacción**

Domingo 2 de julio de 2017 - 14:09



Aunar deporte, naturaleza, turismo y medio ambiente es el objetivo de Umax Mountain Series, el circuito de tres carreras de montaña que se creó hace seis años por el Club Deportivo Umax Trail, con la finalidad de acercar al público en general a las carreras por montaña y dar a conocer los rincones naturales de la Subbética Cordobesa.

Una sexta edición que se presentaba este viernes en el recinto de la Fuente del Rey de Priego de Córdoba, en un acto que contó con la presencia de los primeros ediles de Carcabuey, Castil de Campos y Priego de Córdoba, Juan Miguel Sánchez, Justo Muñoz y José

Manuel Mármol, respectivamente; así como responsables del club organizador Antonio Villena y José María Espinar.

Esta edición se incluye dentro de la primera Copa Provincial de Carreras por Montaña, auspiciada por la Federación Andaluza de Montañismo, la Diputación Provincial de Córdoba y la Consejería de Educación, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, contando con un calendario compuesto por ocho pruebas, a lo largo y ancho de la geografía cordobesa.

De esta manera, la primera cita del Umax Mountain Series será el próximo 29 de julio con el Trail Nocturno Castillo de Carcabuey, a la que seguirá la Carrera por Montaña de Castil de Campos el día 1 de octubre, para concluir el 12 de noviembre con el Running Vertical Tiñosa, prueba reina del circuito.

**VI TRAIL NOCTURNO CASTILLO DE CARCABUEY**

Por sexto año consecutivo se celebrará el Trail Nocturno Castillo de Carcabuey, prueba que se ha convertido en toda una clásica del calendario de carreras por montaña y que este año forma parte de la Copa Provincial de CxM.

La principal novedad será el adelanto de su fecha de celebración, pasando al 29 de julio, al coincidir con el Congreso nacional del Toro de Cuerda, que tendrá como sede la localidad alcobitense.

La prueba tendrá como en ediciones anteriores un recorrido exigente, con escaleras, rampas, cuerdas, senderos y el espectacular ambiente que se vive en las calles de Carcabuey.

Asimismo habrá dos distancias, una corta para corredores mayores de 15 años con un recorrido de 10 kilómetros y un desnivel acumulado de 400 metros, y una larga con 14 kilómetros y 650 metros de desnivel acumulado, para corredores mayores de 21 años.

En esta prueba, al ser nocturna, es obligatorio el uso de frontal.

**VI CARRERA DE MONTAÑA DE CASTIL DE CAMPOS**

En la Entidad Autónoma de Castil de Campos esta carrera, que también cumple su VI edición, se ha

convertido en toda una tradición, destacando por tener un recorrido con numerosos cambios de terreno, en la que los corredores tendrán que afrontar diferentes obstáculos y estrechos senderos, así como un largo barranco de casi tres kilómetros de recorrido.

La VI CxM de Castil de Campos también forma parte del calendario de la I Copa Provincial de CxM – Diputación de Córdoba y se celebrará el domingo 1 de octubre, con salida y meta junto al Ayuntamiento de Castil de Campos.

De la misma forma contará con un recorrido corto de 12 kilómetros de distancia y un desnivel acumulado de 400 metros, y uno largo con 19 kilómetros y 700 metros de desnivel acumulado.

## **VI RUNNING VERTICAL TIÑOSA**

El VI Running Vertical Pico Tiñosa es la prueba encargada de cerrar la I Copa Provincial de CxM – Diputación de Córdoba, convirtiéndose en todo un referente en las carreras por montaña, al llevar a los participantes al techo de la provincia de Córdoba, partiendo desde el emblemático y monumental recinto de la Fuente del Rey, hasta subir al vértice geodésico del mítico Pico Tiñosa, con 1.570 metros de altura.

Una espectacular y exigente carrera en la que se crestea a 1500 metros para luego afrontar una de las bajadas más potentes y técnicas que los corredores pueden encontrar en una carrera por montaña. La prueba se celebra en Priego de Córdoba el domingo 12 de noviembre.

De la misma forma tendrá un recorrido corto de 12 kilómetros y 400 metros de desnivel acumulado, y uno largo de 20 kilómetros, con 1.100 metros de desnivel.

Se trata sin duda de una de las carreras de este tipo más importantes de Andalucía, que en su pasada edición agotó las 400 plazas previstas, al transcurrir por un espacio protegido como es el Parque Natural de las Sierras Subbéticas, teniendo lista de espera por la gran cantidad de solicitudes que se recibieron para participar.

La carrera cuenta año tras año con la élite nacional e internacional de esta especialidad, entre los que se encuentran Zaid Atid (uno de los mejores corredores del mundo de Carreras por Montaña), Joan Marc (actual campeón de los 101 km de Ronda organizada por la Legión), Iván Ortíz (Campeón de España de Carreras por Montaña), Antonio Manjón (subcampeón de España de Carreras por Montaña) y un destacado número de atletas de primera fila que año tras año y tras ver la belleza de la prueba y del entorno se han interesado en participar en la misma.

Para esta edición, la organización trabaja en contar con la presencia de "SuperPaco" (Medalla de Andalucía del Deporte), que a sus 77 años es toda una leyenda en el mundo del trail running, que presentaría el libro "Kilómetros de vida", en el que se cuenta la historia y las vivencias de este particular corredor de trail.

Las inscripciones para las tres carreras ya se encuentran abiertas, pudiéndose realizar a través de la web [www.sprintchip.es](http://www.sprintchip.es)